
★第7回ゲスト　・石川県かほく市在住　山市様
★担当コーディネーター：新規事業部RENSEY金澤本店 副店長代理　中村郁

お客様の声　＜ミヤモト家具へのクチコミ＞

①ミヤモト家具の RENSEY を

知られたキッカケは何でしたでしょうか？

A. 元々、いろいろと家具屋さんを回っていました。その中で、他

に良い所は無いのかと、ネット検索をしている中で、RENSEYの存

在を知りました。それまでもう既に3件の家具屋さんを回った後で

したが、「とりあえず行ってみよう！」と、RENSEYの店舗に伺っ

たのが最初の始まりです。②ミヤモト家具の RENSEY で購入する、

「決め手」となった要因は何でしたか？

A. まず、店の「雰囲気」と言うか？「お洒落さ」と言えば良いの

か？今まで入った家具屋さんの中で、そこはズバ抜けて良かった！

それに家具を見れば、ひとつひとつが本物で、家にも拘っていた私

達は、自然と引き込まれていったのだと思います。また最初に対応

してくれたのが中村さんで、ひとつひとつの製品を、我が子のよう

に紹介してくれたのも印象的で、中でも、1番大きな決め手として

言うならば、いろいろとホームページやブログ、動画を全て見る中

で耳にした、「情熱は伝染する」という社長の言葉です！(笑)。ミ

ヤモト家具が発信する、ほぼ全てのコンテンツを拝見する中で、結

局は本物が良いのだろうな…と、感じたのだと思います。

★弊社代表より山市さまのご紹介

第7回目のゲストとして、かほく市にお住まいの

山市さまの新築にお邪魔してまいりました！LD

一式の家具をご購入頂いた山市さまは、なんと！床から家具まで全

てウォールナットの無垢材！恐るべし拘り！(笑) 優しくて暖かい、

ご夫婦の人柄も合わせ、とっても素敵な山市家をご紹介致します！

③購入した製品の気に入った所は何処でしたでしょうか？

A. まずは円卓をいろいろと探し回っていました。と言うのも、自分達の求めているサイズや素材の物は、なかなか他社さんでは

見当たらず。そんな中で円卓自体を、自分達の希望に合わせ製作してくれるといったスタンスは、私達にとって大きな魅力でした！

椅子にしても好みの物が多すぎて選べなかったのですが、中村さんの提案で、それぞれがそれぞれで、気に入った椅子を使っても良

いのだという事を教えて頂き、納得できる物を選べました。ソファは、無垢材を主張した背面のデザインや、「帆布」といったそも

そもの素材の良さ。また、些細な事ですが、ルンバを通す為に高さを調整して頂いたり、何でも自分達のライフスタイルに合わせ、

色々と形を変えオーダー出来る所も、デザインや素材の良さは勿論ですが、気に入った要素の1つでした。

無垢の素材感が際立つ、リビング・ダイニングシーン

家具から床まで、ウォールナット無垢材で統一された極上の空間 SOLID-02ソファの1番の特徴である、背面のデザインを活かしたリビングシーン

円卓のフォルムに合わせ、1脚1脚、デザインの異なる椅子を配置したダイニングシーン



サイドテーブルを挟み込んだカウチスタイルのソファに、真円のウールラグをプラス

④-1.他社の家具屋さんと比較し、ミヤモト家具

RENSEYの良かった所は何処でしたでしょうか？

A. まず、中村さんが他人事じゃ無く、購入した後のメ

ンテナンスの事であるとか、自分達が永く安心して使え

るように、先の事までしっかりと考えてくれた事です。

それと、他の社員さんの対応を見ても、ミヤモト家具が

好きなのだろうなぁ～と言うのが、どことなく伝わりま

した。この辺りは他の家具屋さんでは無い所だと思いま

すし、先程も話した通り、ひとつひとつの商品も、そこ

から詳細にオーダー出来るといった所なんかは、私達に

「選ぶ楽しみ」を教えてくれました。他社では出来ない

事だと感じます。

⑤最後に、担当させて頂いた中村はじめ、ミヤモト家具に対してメッセージがありましたらお聞かせ下さい！

A. まずRENSEYにしてもSOLIDにしても、凄く綺麗です！それに何より、個人で無く、チームになっていると言うか…ホントに中

村さんはじめ販売する人も、職人さんも、先程来た配送の方1人とっても、1つのチームとなって、良い物を提供して下さっているの

が分かる。向かっている先が、どの方も一緒なんでしょうね！まさに、皆さんの情熱が自分達に伝わりました！社長さんとスタッフ

さんの関係性も素敵だなって思います。こういう関係性があるから、全体として想いの部分が伝わっているのだと思います。最後に

ひとこと言わせて下さい…「情熱は更に加速する！笑」。私達の想いも形にして頂き、本当に有難うございました！

④-2.他社の家具屋さんと比較し、ミヤモト家具 RENSEYの良かった所は何処でしたでしょうか？

A. それに、配送ひとつとっても、他の家具屋さんでは別の部隊が行くと説明されましたが、それも動画を拝見し、この配送部の方

々に運んで来て貰いたいと思いました。家を建てる時も同じですが、ミヤモト家具の社員だけで、取り付けから配送も、全て一貫し

てやっているという所にも惹かれましたし、家具を自分達でプロダクトしているからなのか？ひとつ1つに商品の良さだけでは無い、

想いの様な物を感じました。使い込んでいく楽しみがイメージできたんです！

円卓に似合う椅子を、ご家族の皆さま、それぞれでチョイス。高度な加工技術が垣間見れる 絶妙な配色と、家電すらもデザインの1つにした、奥様こだわりのキッチンスペース。

左：真鍮が持つ腐食性を利用し発色させる、伝統技術を用いた時計

右：総無垢材のオイル仕上げで且つ、収納も可能にしたサイドテーブル

山市さま。我々に勇気を頂ける御言葉の数々に、報われたような気持ちです！

お2人の幸せを、社員一同、心よりお祈りしております！


